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             ATA Nº 025/2012 

Aos dezesseis (16) dias do mês de outubro de dois mil e doze (2012), às dezesseis horas e trinta 

minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, Município de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma 

Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Leones Ultramari, assumiu a 

direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano 

Guarnieri, Adilson Borges da Silva, Reni Guerini Maia, Cleber Schuster, Marildo Guerini, 

Vilson Cichelero e Leones Ultramari. Havendo quorum regimental, o Presidente declarou aberta 

a Sessão e colocou em votação a Ata de nº 024/2012, da Sessão Ordinária realizada no dia dois 

(02) de outubro de dois mil e doze (2012), sendo aprovada integralmente e por unanimidade. O 

Vereador Marildo fez a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a 

seguinte pauta para a Ordem do Dia: - Projetos de Leis nº 049, 081 e 082/2012, de origem do 

Poder Executivo; - Resolução nº 010/2012; e, - Pedido de Licença para viajem à Brasília. 

Colocada a ordem do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-

se à Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 049/2012, que “Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias 

para o exercício financeiro de 2013 e dá outras providências”.  Colocado em discussão, o 

Vereador Luiz Paulo disse que devido a campanha eleitoral não teve tempo de analisar 

atentamente o projeto, que é um dos mais importantes para o nosso Município, e por isso fez 

Proposição para que o Projeto de Lei nº 049/2012 seja retirado da ordem do dia. Colocada a 

Proposição em votação, aprovada por unanimidade. - Projeto de Lei nº 081/2012, que “Autoriza 

a participação financeira do Poder Executivo Municipal na promoção Compra Super Premiada 

2012 da ACISAR/CDL de Arvorezinha e dá outras providências”. Colocado em discussão, os 

Vereadores destacaram a importância da promoção para a indústria e o comércio e para o nosso 

Município. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 081/2012 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 082/2012, que “Dispõe sobre incentivo para indústria que 

especifica e dá outras providências”. Colocado em discussão, o projeto foi amplamente debatido 

e ao final a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 082/2012 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Resolução nº 010/2012, de autoria da Mesa Diretora, que “Altera data de 

realização da Sessão Ordinária do dia 20 de novembro de 2012”. Colocada em discussão, o 

Vereador Luiz Paulo informou que a antecipação se faz necessária porque exatamente no dia 

normal da Sessão está agendada uma reunião com a Bancada Gaúcha de Deputados em Brasília, 

oportunidade em que diversos Vereadores, o Vice-Prefeito eleito e empresários de nossa cidade  

estarão reivindicando verbas para o nosso Município. Colocada a Resolução nº 010/2012 em 

votação, aprovada por unanimidade. - Pedido de licença para viagem a Brasília de 19 a 23 de 

novembro de 2012 feito pelos Vereadores Leones, Luiz Paulo e Reni. Colocado em discussão e 

votação, aprovado por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Reni 

parabenizou os candidatos eleitos no pleito realizado no dia sete e desejou a todos sucesso e 

agradeceu os votos recebidos. Disse que sempre buscou defender o povo durante o seu mandato 

e buscou também sempre fazer o melhor para o nosso Município. O Vereador Adilson também 
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parabenizou os candidatos eleitos. Disse que fica contente em participar desta Legislatura e 

deixar seu nome na história do nosso Município. Destacou que a administração José e Jacir 

também buscou sempre o melhor para Arvorezinha. O Vereador Luiz Paulo pediu aos 

Vereadores eleitos que busquem sempre o entendimento. Comentou a sua vitória na eleição e 

agradeceu a todos pelo apoio, em especial aos  seus pais e irmão, assim como seu Vice-Prefeito 

e  salientou que pretendem administrar de forma respeitosa e colocar em prática o plano de 

governo apresentado em campanha. Parabenizou a todos os candidatos, eleitos ou não, que 

apresentaram seu nome para disputar a eleição. Solicitou ao Prefeito Municipal que não 

abandone a área da saúde, já que  recebeu diversas ligações de pessoas reclamando que não está 

sendo prestado o devido atendimento. O Presidente disse aos Vereadores eleitos que irão 

encontrar toda uma estrutura para trabalhar e solicitou aos mesmos que busquem se preparar 

bem para assumir o cargo e colocou esta Casa a disposição de todos. Disse que como o Prefeito 

eleito é Vereador e espera que valorize os Vereadores durante o período em que estará a frente 

do Executivo Municipal. Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito horas (18 hs) o 

Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e 

colocada em votação, será devidamente assinada. 
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